

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Regierungspräsidium Stuttgart beteiligt sich am Girls' Day am Donnerstag, 28. April 2022, 14:00 bis 16:00 Uhr

01.04.2022

Digitale Veranstaltung gibt Einblicke in spannende und vielfältige Berufsfelder des Regierungspräsidiums



chinnapong - stock.adobe.com

Am 28. April findet der bundesweite Girls' Day 2022 statt, an dem sich auch das Regierungspräsidium Stuttgart (RPS) erneut beteiligt. 2022 hat die Beauftragte für Chancengleichheit des Regierungspräsidiums Stuttgart, die den Tag im Haus organisiert, ihn unter das Motto „Wie werde ich Regierungspräsidentin?“ gestellt. Der Girls' Day 2022 findet digital statt.

„Ich freue mich sehr, am Girls' Day neugierige und interessierte Schülerinnen kennenzulernen. Ich möchte sie gerne ermuntern, mutig zu sein, sich selbst keine Grenzen zu setzen und sich frei von Geschlechterklischees für einen Beruf zu entscheiden“, betonte Regierungspräsidentin Susanne Bay, die die Teilnehmerinnen begrüßen wird.

„Unser Ziel ist, jungen Frauen den Zugang zu männerdominierten Berufen zu erleichtern und sie bei einer freien Berufswahl zu unterstützen. Mit dem Aktionstag wollen wir Mädchen für Praktika, Ausbildungen und Bewerbungen in Regierungspräsidium Stuttgart gewinnen, da eine frühe Erfahrung mit MINT-Berufen für die spätere Berufswahl entscheidend sein kann. Die Teilnehmerinnen des Girls' Day erhalten Einblicke in spannende Aufgaben im Regierungspräsidium“, erklärte Yasmin Nuseibeh-Böckmann, die Beauftragte für Chancengleichheit.

Nach der Begrüßung durch Bay und Nuseibeh-Böckmann ist geplant, die Mädchen über die vielfältigen Aufgaben des Regierungspräsidiums Stuttgart zu informieren. Kurze Videos zeigen die Tätigkeiten von Kolleginnen und Kollegen des Kampfmittelbeseitigungsdienstes Baden-Württemberg und im Bereich Lebensmittelsicherheit.

Einblicke in den Arbeitsalltag eines Futtermittelkontrolleurs, einer Straßenbauingenieurin und eines Brückenprüfers runden das Angebot ab. Abschließend stehen Mitarbeitende gerne für Fragen der Teilnehmerinnen zur Verfügung.

Der digitale Aktionstag im RPS startet um 14.00 Uhr und dauert rund zwei Stunden. Eine direkte Anmeldung für das Regierungspräsidium Stuttgart ist über die [Internetseite des Girls'Day](#) bis Freitag, 22. April 2022, möglich.

Hintergrundinformationen:

Am Girls'Day, dem Mädchen-Zukunftstag, können Schülerinnen Einblick in Berufe erhalten, die Mädchen im Prozess ihrer Berufsorientierung eher selten in Betracht ziehen. Anhand von Beispielen erleben die Teilnehmerinnen in Laboren, Büros, Behörden und Werkstätten die praktische Arbeit. Grundsätzlich richtet sich der Girls'Day – Mädchen-Zukunftstag an Mädchen ab Klasse 5.

Weitere Informationen sind auf der [Internetseite des Girls'Day](#) abrufbar. Das Angebot des RPS finden Sie über den [Girls'Day-Radar](#).

Kategorie:

[Abteilung 1 Regierungspräsidentin](#)